Prof. Hermann Nitsch im Atelier Bajadere

Am Samstag, den 8. August, wurde bei strahlendem Wetter die Ausstellung "(Con)Frontation" der beiden Aktionsmaler und Nitsch-Schüler Pia Kober und Andreas Stasta durch Hrn. Prof. Dr. Dr. Hermann Nitsch im Atelier Bajadere in Neuhaus eröffnet.

Zahlreiche Besucher, unter anderem Frau Dr. Elisabeth von Geymüller mit Tochter Sophie, Kultfigaro Erich Joham und viele andere nutzten die Gelegenheit um mit Herrn Prof. Nitsch einige Worte zu wechseln.

In seiner Eröffnungsrede erklärte Herr Prof. Nitsch das Wesen der Aktionsmalerei und im Besonderen die künstlerische Entwicklung der beiden Maler. Bei Wein des Winzers Martin Gamp aus Berndorf wurde bis in den frühen Abend gefeiert. Den Abschluss bildete ein Abendessen mit Prof. Nitsch, den Künstlern und den Galeristen Erika und Wolfgang Kober im Gasthaus "Zum kleinen Semmering" am Hafnerberg.

Hermann Nitsch feierte am 29. August im Nitsch Museum in Mistelbach seinen 77. Geburtstag.

Passend dazu wurde auch eine Monografie über sein Werk präsentiert. Die 968 Seiten umfassende Publikation trägt den Titel "Hermann Nitsch - Das Gesamtkunstwerk des Orgien Mysterien Theaters" und wurde unter anderem auch durch das Land NÖ gefördert. Über 200 Besucher entboten dem Jubilar ihre Geburtstagswünsche, darunter auch Landesrätin Mag. Barbara Schwarz, die in ihrer Laudatio betonte "Ein Land zeigt Flagge, wenn es zu seinen Künstlern steht".



Auch das Team des Atelier Bajadere war unter den Gratulanten und sicherte sich ein von Prof. Nitsch eigenhändig signiertes Exemplar der Monografie, die selbstverständlich wie viele andere Kunstpublikationen in der Galerie aufliegt. Der Ausstellungsherbst begann im Atelier Bajadere am 12. September mit der Ausstellung "eigentlich" der Weinviert-



(Druckgrafiken und Kaseinbilder). Weiter geht es mit dem in Hernstein lebenden Maler Karl Körrer. Seine Ausstellung trägt den Titel merkwürdige Abenteuer Menschsein" und beginnt am 3. Oktober. Er malt den Menschen, die Menschen in vielfältigsten oder typischen Situationen und Konfrontationen. Sein Interesse dabei gilt nicht der äußeren Erscheinung, sondern den Emotionen und inneren Antrieben, den Sehnsüchten und Konflikten, welche die Existenz des Menschen bestimmen.

Er begleitet uns auch durch die am und 18. Oktober stattfindenden "NÖ Tage der offenen Ateliers", bei der wir auf zahlreichen Besuch hoffen.

Im November folgt eine Ausstellung des in Weissenbach lebenden Malers und Heimatforschers Josef Gober. In seinen Arbeiten sieht man motivische, einfache Landschaften und Szenen aus unserer Umgebung.

Öffnungszeiten:

jeweils Samstag von 10 bis 16 Uhr oder nach telefonischer Vereinbarung (0664 481 28 49).

Das aktuelle Programm und die Details finden Sie im Internet unter www.atelierbajadere.at.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Erika und Wolfgang Kober 2565 Neuhaus, Neue Straße 19

